



あしたゆうべに

令和6年4月8日
NO. 1

茅ヶ崎市立第一中学校 学校だより

校長 南雲 務

学校教育目標

豊かな人間性を 培い、実践力を持った生徒を育成する



着任のご挨拶



令和6年4月1日付で第一中学校長に着任した南雲 務と申します。私は、平成15年から平成24年までの10年間、第一中学校の教壇に立っていました。当時は、担任や生徒指導担当、部活動では2年間を野球部、残りの8年間をサッカー部の顧問として務めさせていただきました。私にとって、第一中学校で過ごした日々は、授業や行事などで様々なことにチャレンジし、楽しいことも辛いこともすべてのことが自分の栄養となり、教員として最も充実し、成長した期間でした。その後は、新採用教諭の指導教員、神奈川県教育委員会、茅ヶ崎市教育委員会と行政の仕事に携わり、違う立場で学校現場を支えておりました。11年の月日が経ち、再び第一中学校に戻って来られたことを本当にうれしく思います。

地域の方や保護者の方にも、たくさんのご支援やご協力をいただきましたので、ここで恩返しをさせていただきます。

なお、令和6年度は、昨年度に第3学年主任を務めていた小玉 祐子が教頭に昇任し、共に校長・教頭としては1年生となりますが、精いっぱい頑張りますので、これからも第一中学校をどうぞよろしくお願いいたします。

ご入学・ご進級、おめでとうございます

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。2・3年生の皆さん、ご進級おめでとうございます。1年生の皆さんは、新しい環境での生活に少し戸惑いや不安が大きいとおと思いますが、少しずつ慣れて、早く自分らしさが出せるようになってください。中学校では、勉強や行事、部活動など、少しずつ小学校よりレベルがアップしていきます。何をやるにも最初は勇気が必要になるでしょう。そのときは、仲間や先輩、先生方の力を借りて、一歩ずつ歩んでいきましょう。人は失敗をするのが当たり前で、学校は時には失敗をしても良いところだと思います。第一中学校の先生方で、皆さんを支えていくので、楽しい中学校生活を共に過ごしましょう。

2、3年生は、新たに新入生を迎えます。第一中学校の先輩として、後輩をしっかりと導いてください。そして、自らも何かにチャレンジして、少しでも大人へと成長できることを願っています。勉強も難しくなります。部活動や校外での活動でも、中心的な役割を担うことになるでしょう。何事にも主体的に、責任をもって行動し、自らの人生を自ら楽しめるようにしていきましょう。そして、何かに躓いたり、失敗をしたりしても、大丈夫です。困ったときは、いつでも先生方に相談して、解決策を見出し、共に歩んでいきましょう。